



Motivos de oración de tipo personal

- Por **Marta hija de nuestros hermanos Carlos A. y Sara**, que tuvo una pequeña intervención quirúrgica de oído. Deseamos que tenga muy buenos resultados.
- Por **Anita Solís** que sigue con pruebas diversas después de la operación.
- Por la **familia de Ana Lucía Carias**, que han de hacer frente a problemáticas diversas.
- Por la **madre de Sylvia Ramiro** que tiene un problema de salud importante.
- Por **Hellen, hija de nuestros hermanos Marcos y Sylvia** que fue operada hace unos días. Oremos por recuperación y buenos resultados.
- Por el Pr. **Jorge Juan Pastor** de la Iglesia Bautista de Denia, que está luchando contra un cáncer que le está generando problemas diversos.
- Por la **salud de nuestra hermana Sylvia Ramiro**, para que pueda recuperarse bien.
- Por las hermanas mayores que están delicadas, como **Tita Mari y Anita Criado**.
- Por **Pablo Wanderley**, para que Dios fortalezca su salud.
- **Dayana una pequeña niña que tenemos en oración**. Es sobrina-nieta de Aurelio Gil. Estuvo su familia con ella en la iglesia, y esperamos poder seguir viéndolos.
- Por los diferentes hermanos que están buscando trabajo, de momento que sepamos: **Carlos Peralto, Manolo Reina y su esposa Jenny**.

Motivos de oración de tipo general

- Por el **proyecto de nuestra iglesia** para alcanzar al Barrio de La Luz. Que Dios nos ayude a consolidar los 8 ministerios en los que la iglesia está sirviendo, y nos guíe para impulsar nuestra misión en este 2019.
- Por los **misioneros Marcos y Sylvia** y el proyecto que están desarrollando en España.
- Por la **Iglesia Bautista de Granada**, ya que nos propusieron un hermanamiento con ella. Oremos tanto por su testimonio y proyectos, así como por la familia pastoral **Armando y Noemí**.
- Por las iglesias **evangélicas de nuestra ciudad**, y en especial por las que forman parte del proyecto que nos une en un servicio más concreto: **1ª Iglesia Bautista de Málaga**; Iglesia Bautista de **Calahonda** (habla inglesa); International Baptist Church en **San Pedro de Alcántara** (iglesia filipina de habla inglesa y tagalo).
- Por los proyectos de la **FRAPAM** (Fraternidad e Pastores de Málaga) donde estamos representados por medio de nuestro pastor Juan Manuel Quero.
- Por la **AIBAE** (Asociación de Iglesias Bautistas de Andalucía Extremadura y Norte de África) para que Dios dé visión y podamos tener un proyecto que ilusione e impulse el Reino de Dios y guíe así mismo a las iglesias que la integramos.
- Por la **UEBE** con el nuevo proyecto aprobado, para que nuestro Dios pueda presidir nuestra Unión, a pesar de las dificultades que se están presentando, y con ilusión podamos poner «manos a la obra», a Su obra, y para Su gloria y honra.



Calle Antonio Gaudí, 4 Telf. 952230400 29004 Málaga (España)

Correo-e: ieblaluz@gmail.com Web: ieblaluzmalaga.es

Inscrita en el Ministerio de Justicia y en FEREDE con el nº 016332 (nº antiguo 3211-SE/A),
con CIF R2900286B Adherida a la Unión Evangélica Bautista de España (UEBE)



Pastor: Juan Manuel Quero Moreno

Correo-e: <juanmanuelquero@gmail.com>

Teléfono: 34+ 670779098

Boletín semanal nº 46 - 11/11/18

Participa: boletinlaluzmalaga@gmail.com

«La Providencia de Dios»

Muchos que creen tener su destino escrito tratan de averiguarlo. Hay quienes leen el destino de las personas en sus manos, y predicen incluso la forma en la que morirán, sometiéndolos a la angustia de ese momento. Pero lo que la Biblia nos enseña en cuanto a la predestinación, es que todos hemos sido predestinados en Cristo. Lo que viene a significar el camino de redención que en Cristo tenemos. Pero, en esto tampoco vemos una predestinación mecánica, sino que aquí se nos señala la opción única para tener vida eterna. Se nos presenta una nueva oportunidad para decidir por Cristo, como de otra forma se les presentó a Adán y Eva al principio. Una cosa es esto, y otra es la providencia de Dios. Cuando Pablo proclamaba **«Si Dios es por nosotros ¿quién contra nosotros?»** su corazón estaba lleno de la seguridad de la providencia divina. **La nave en la que Pablo era conducido a Roma**, pasó por una gran tempestad; pero, Pablo tenía la seguridad de que aunque se perdiera la nave, nadie moriría (Hch. 27:22).

Todo esto vindica el pasaje de Mateo, respecto al cuidado de Dios, afectando positivamente el sentido del gobierno y propósito de Dios, que se llevará a cabo en sus propósitos generales, a pesar de lo que las personas hagan. Si Él cuida las aves del cielo, mucho más lo hará con sus hijos. Él sabe todo lo que nos ocurre y todo lo que nos va a ocurrir mañana, inclusive lo que estamos pensando ahora. Él ve el pecado de ahora y el de mañana. Pero, a pesar de todo ello, no nos obliga a tomar decisiones; pero, nos pide que confiemos en Él, en la mayor prueba de su providencia y de su cuidado, que es la ofrenda de Jesús. Es en la providencia que tenemos en Cristo, que nuestras vidas pueden ser transformadas para alcanzar lo mejor de Dios.

(Parte de la predicción de este domingo por la tarde,
a cargo de nuestro Pastor Juan Manuel Quero)

Noticias y anuncios de nuestra iglesia

Estudios en la clase de jóvenes y adultos de la Escuela Dominical

Este domingo día 11 estudiaremos: «**Lo que cuesta ser discípulo**». Texto bíblico Lucas 9:1-62; texto clave: Lucas 9:23. Próximo domingo día 18: «**El gozo de ser discípulo**». Texto bíblico Lucas 10:1-42; texto clave: Lucas 10:2. Este estudio estará a cargo de **Paco Martín**.

Damos la Bienvenida a nuestra hermana Ana María Wanderley

Después de varios meses de estancia en Brasil, nuestra hermana Ana María regresó el día 6 Málaga. Le damos la bienvenida a ella y a las amigas de Brasil que vinieron también con ella. Nos alegra que pueda estar de nuevo con nosotros.

Colabora con el Ministerio de Culto en el área de alabanza

Nuestra hermana Andrea como diaconisa de este ministerio nos pide que se ore también para que el Señor ponga en el corazón de hermanos/as, no importa su edad, y que tengan el don de la música o para cantar, que hablen con ella, pues se necesitan más personas en este ministerio.

Próximo domingo abrimos la ofrenda de Misiones Internacionales

Cada año tenemos dos ofrendas extraordinarias en todas las iglesias de la UEBE, estas ofrendas son misioneras. La primera que ya recogimos fue de Misiones Nacionales, con motivo de impulsar la obra en España. A partir de próximo domingo la ofrenda que se abre es de MISIONES INTERNACIONALES para apoyar diferentes proyectos en distintos lugares del mundo. No te olvides de recoger tu sobre este próximo domingo.

Informe 66ª Convención de la UEBE



Como en cada convención los estands tienen un papel importante. En esta foto podemos ver a Maricarmen Guerrero. Que estuvo como visitante también en la Convención. Uno de los puntos que ocuparon bastante tiempo, fue lo referente al Patrimonio de la UEBE. El asunto más importante

tuvo que ver con la propiedad del Centro Montgó. La Asamblea aprobó ampliamente adelantar la opción de compra del Centro Montgó por parte de la Iglesia Bautista "La Trinitat" de Denia. Desde este momento la Junta Directiva (a través de una comisión especial ya creada) se hace cargo de todos los trámites pendientes. También se aprobó la venta del local de Palamós, que será usado por otra Iglesia Evangélica para que el testimonio cristiano continúe. El Protocolo de Cesión de Inmuebles fue presentado y será votado, con las posibles enmiendas, en la Convención de 2019. Más información en: http://protestantedigital.com/espana/45773/La_UEBE_manos_a_la obra_tras_su_66_Convencion



Congreso del Consejo Evangélico Autonómico de Andalucía

Nos ha llegado información sobre el Congreso de C.E.A.A. (Consejo Evangélico Autonómico de Andalucía). Este año se celebrará el día 24 a las 11:30 horas. Los consejos evangélicos forman parte de la estructura de la FERDE (Federación de Entidades Religiosas Evangélicas de España) y

trabajan impulsando algunos ministerios regionales y representándonos también en el Gobierno Autónomo de Andalucía. No obstante, a fecha de hoy, nuestra iglesia no está dada de alta, por lo que se está considerando que para este próximo año ya estemos también incorporados como miembros.

¿Has traído ya tu cajita de ONN?

Ya se están recogiendo las cajitas, si aún no has preparado la tuya no te retrases, que hay un tiempo para enviarlas. El último día para recogerlas será el domingo día 25 de este mes de noviembre. Este día tendremos también un tiempo especial para clausurar este esfuerzo que tiene como motivo poder ser de bendición a miles de niños en lugares donde la pobreza es extrema. Cualquier duda, recordamos que las personas que coordinan esto son las hermanas Emi y Loli Patricio. Vídeo sobre cómo preparar la cajita:

https://www.youtube.com/watch?v=jFrKT3RY_oY

Oración por la Iglesia Perseguida

Hemos estado orando durante muchos meses por la iglesia perseguida. Para ello seguimos el mapa descriptivo de los países donde más se persigue a los cristianos. Ahora el Ministerio de Puertas Abiertas nos invita a un encuentro de Oración por la Iglesia Perseguida a celebrar, este próximo sábado, 18:30, en la Iglesia Luz del Mundo, c/ Fidias (Polígono Santa Bárbara).



A los hermanos que deseen servir al Señor, también en la tarea de limpieza, informamos que necesitamos más colaboradores, que sirvan con alegría.

Hermanos que cumplen años durante el mes de octubre

Este mes no son muchos los hermanos que cumplen años; pero, las bendiciones de Dios siguen siendo muchas para sus vidas. ¡Felicitaciones!: **03 Dolores Castro; 03 Sylvia Ramiro; 04 Juan Gallego; 26 Mariluna.**



NOVIEMBRE CUADRANTE DE LIMPIEZA

FECHA	PAREJAS
03/11/2018	Mº JESÚS GIL
10/11/2018	Mº CARMEN-PEPI GUERRERO
17/11/2018	JUAN MANUEL- EMY
24/11/2018	RUTH FLORES-RUTH ORTEGA



Actividades Regulares de agosto

- Martes a las 11:00 h. Consejería Pastoral
Martes a las 16:00 h. Clases de discipulado
Miércoles a las 17:30 h. Mujeres (UMMBE).
Miércoles a las 19:00 h. Culto de oración.
Sábado, reunión de jóvenes según programa.